

自ら学ぶ生徒  
正しく行動する生徒  
健康でたくましい生徒



令和元年10月25日(金)発行  
【発行責任者】郡山市立富田中学校長 熊坂 洋

# 手をたずさえて

## 「静」と「動」のメリハリのある充実感に満ちた榎祭でした “Believe in our story” ～思い出は今この瞬間に～ 2019 榎祭

10月19日(土)朝から雨の降る中、令和最初の榎祭がスタートしました。前日には、台風19号によって被災された方々に対し全校生で黙祷を捧げ、大変な状況になっている本市にあって、予定通り実施できることに感謝し、榎祭を全校生の手で成功させようと誓いました。そして、いよいよ本番。

これだけ多くの内容であったにもかかわらず、予定していた時間どおりに終わることができたこと、それぞれの発表が工夫されており内容も充実していたこと、盛り上がる時は大いに盛り上がり、静かに聴くときは聴くという

「静」と「動」のメリハリがしっかりとついていたことなど、本当に収穫の多い充実した榎祭でした。

充実感、満足感に満ちた生徒達の姿に全てが集約されていました。ステージの壁に掲げられた3年福田來実さんと影山唯衣さんの原案によるビックアートは、榎祭のスタートに見事に彩りを添えてくれました。開祭セレモニーでの実行委員による寸劇とドラマ映像では、先生方の名演技も加わり盛り上がりを見せました。そして、今野虹典実行委員長の開祭宣言、恒例のくす玉割りが行われ、会が進んで行きました。

今回味わうことができた達成感や一体感を『富中PRIDE』の名の下、生徒一人一人が次なるステージへと生かしてほしいと思います。



ビックアート制作風景

### 日頃の学習の成果発表～多彩な発表

■美術部は今年もテーマを表現した壁画を披露しました。テーマに込められた意味をよくとらえ、上手に表現できた作品でした。■1年総合学習発表は、「学び方を学ぶ～郷土学習を通して～」をテーマに、学年40班がそれぞれにテーマを設定し調べ学習を行い、その中から学年で選ばれた2つの班(1組、2組)の発表がありました。“クリームボックス”と“キャベツ餅”という郷土の食に関するテーマで、着眼点も面白く、ノー原稿の興味深いすばらしい発表でした。感心しました。

■2年総合は、2年生は夏休み中に実施した「職場訪問」について実演等をまじえながらの発表でした。■3年総合は、修学旅行での企業訪問から進路についてのアンケート結果をまじえながら、生き方についての発表でした。最後は主任の志田先生へのインタビューという形で発表を上手にまとめました。



1年総合発表



美術部制作の壁画と生徒達

### 平和の尊さを述べる丸野君



■夏休みに実施された「郡山市中學生長崎派遣事業」に本校代表として参加した2年丸野和士君が、貴重な体験から戦争の悲惨さや平和の大切さについて発表しました。会場も静かに発表に聞き入りました。■えのき・けやき学級は、先日実施したビックアイでの職場体験学習をメインに「働くために大切なこと」について発表

### えのき・けやき学級発表



しました。お世話になった星PTA会長も登場し、大切なコメントを寄せていただきました。また、えのきけやき学級の大型展示物「日本全国“富田”分布MAP」には感動しました。■合唱部は、今年のNコン課題曲と「宇宙戦艦ヤマト」メドレーを披露しました。「宇宙戦艦ヤマト」メドレーは圧巻で、男声が入ったことで迫力が増し、すばらしいハーモニーでした。ブラボー!!



### えのき・けやき学級制作の大型展示物



### 家庭科部発表

■科学部は動画による実験の披露でした。さらに今回は科学部の展示作品も科学部らしいすばらしい内容で充実していました。



■家庭科部は夏休みに実施した調理実習の様子を紹介したり、実施に作成した浴衣や洋服を披露し普段の地道な活動の一端を紹介しま

した。■情報処理部は、高度なテクニックを駆使したプレゼンでした。さすが!!だと思いました。運動部や音楽部のような大会やコンクールはありませんが、文化部の生徒達の発表、そして展示物には、その専門的な知識や技能を生かした側面と地道にこつこつと努力を積み重ねてきた側面を何うことができました。運動部とはひと味違う『富中PRIDE』を垣間見ることができました。



### 情報処理部プレゼン



### 合唱部の美しいハーモニー

■毎年会場全体を巻き込んで盛り上がりを見せる吹奏楽部の演奏。今年も大盛況でした。ソロ演奏、ダンス、アンコールと、会場の手拍子は鳴り止むこと無く続きました。榎祭の盛り上げ役として吹奏楽部は欠かせない存在です。



### 科学部発表と展示物



### 盛り上がった吹奏楽部演奏

■ステージ発表の最後を飾ったのは有志発表でした。オーディションを経て2組（ダンス、バンド演奏）の発表でした。3年女子9名によるダンス。複雑なフォーメーションや息の合った動きに思わず見とれてしまいました。バンド演奏も、会場全体の声援や拍手を得て、ノリノリの演奏となりました。生徒達のパワー、本当に素晴らしかったです！



■今年の榎祭では、大型の学級新聞が登場したり、会場の装飾が凝ったものになっていたり、新たな試みや環境づくりにおいても、たくさんの創意工夫が見られました。榎祭に潤いを与えてくれました。

### 「リープリッヒ」ダンス



### 「パズル」バンド演奏

